

CV PATRONOS

Enrique Pariente Rodríguez

Licenciado en Filosofía y Letras por la Universidad Autónoma de Madrid, Curso de Alta Dirección de Instituciones Sociales por el Instituto San Telmo.

Ha trabajado como Director Territorial de Telefónica Telecomunicaciones Públicas.

Amparo Martín de Rosales Garrido

Licenciada en Historia por la Universidad de Navarra, Doctora en Historia Contemporánea por la universidad de Lovaina. Ha trabajado en el campo de la enseñanza: Colegio Mayor Goimendi, Residencia universitaria Rouvray (París), Residencia Universitaria Stemberg (Lovaina), Centro de enseñanza secundaria, bachillerato y Formación Profesional Besana (Madrid).

Inmaculada Manso Berruezo

Licenciada en Química por la universidad de Granada, Doctora en Ciencias Químicas por la Universidad de Navarra, Curso de Alta Dirección de Instituciones Sociales por el Instituto San Telmo.

Ha trabajado en el campo de la enseñanza: profesora de fisicoquímica en la facultad de Farmacia de la Universidad de Navarra, Vicedecana del Instituto Superior de Secretariado y Administración de Empresas (San Sebastián), profesora de Gestión de ONG en la Universidad de Navarra.

Elisa Valero Ramos

Catedrática de Proyectos Arquitectónicos en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada. Secretaria de la Comisión Académica del Master Habilitante de las ETSA de Granada.

Profesora visitante en la Technische Universität Berlin Institute für ArchitekTur, Facoltà di Architettura de la Università di Roma Tre, en la Facultad de Arquitectura de la UNAM México DF, en el BTU Architecture School Cottbus, en The Royal Academy of Fine Arts School of Architecture, Copenhagen, en la Escola da Citade, Sao Paulo, A A London, London South Bank University,

Profesora del Máster de Restauración y Conservación del Patrimonio de la Universidad Politécnica de Valencia.

Máster de Vivienda Colectiva de la Universidad Politécnica de Madrid y Máster en Diseño de Iluminación Arquitectónica Universidad Politécnica de Madrid.

Mercedes Casares Ruiz

Diplomada en Educación General Básica y Licenciada en Pedagogía por la Universidad de Granada. Ha trabajado en la enseñanza desde el año 1985 (funcionaria de carrera). En la actualidad es liberada sindical del sindicato CSIF, siendo la responsable del Área de Recursos Humanos a nivel Andalucía. Ha sido durante ocho años presidenta del sindicato CSIF.

M^a Ángeles Nogueras Rodríguez

Estudió Ciencias de Dietética y Nutrición en Madrid.

En el año 1990 promovió una fundación destinada a sacar del aislamiento a amas de casa en Holanda.

En 1997 empezó con O.F.A., empresa consultora y de servicios destinada a facilitar la combinación del binomio familia-trabajo.

Ha participado en diferentes congresos y jornadas dedicados a la combinación familia/trabajo y al reparto efectivo del tiempo: Xunta de Galicia, el Fondo de Formación de Galicia y el instituto Andaluz de la mujer, la Generalitat, el Ayuntamiento de Granada, Roche España, el IESE y diversas asociaciones de padres y de colegios .

Ha publicado dos libros sobre conciliación familiar laboral en holandés, y uno en español, '**Mi familia, mi mejor empresa**'.